

Münsterland

## Interaktive Gewerbeflächen

**[21.08.2008] Ihre Gewerbeflächenbörse hat die nordrhein-westfälische Region Münsterland um eine Geokomponente erweitert. Investoren erhalten damit auch einen räumlichen Eindruck von freien Flächen.**

Einen detaillierten räumlichen Eindruck von freien Gewerbeflächen erhalten potenzielle Investoren ab sofort in der Region Münsterland. Dazu wurde die Gewerbeflächenbörse der Region um die nordrhein-westfälische Stadt Münster um eine Geokomponente erweitert. Realisiert wurde diese von der Firma con terra. Wie das Unternehmen berichtet, konnte die Aufgabe, auf eine möglichst effiziente Art interaktive Karten bereitzustellen, mit einer dezentralen Verwaltung der Daten über Geodienste gelöst werden. Die Kreise des Münsterlandes Borken, Coesfeld, Steinfurt und Warendorf sowie die Stadt Münster stellen jeweils einen Web Map Service (WMS) und einen Web Feature Service (WFS) mit ihren Gewerbegebieten zur Verfügung. Dank der gewählten Systemarchitektur der Geokomponente ließen sich die Geodienste und Geobasisinformationen problemlos durch weitere Dienste ergänzen, wie etwa den zurzeit im Aufbau befindlichen Stadtplandienst des Münsterlandes.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geografisches Informationssystem (GIS), Gewerbeflächen-Management, Münsterland, con terra